



KOMISI YUDISIAL REPUBLIK INDONESIA SEKRETARIAT JENDERAL

JALAN KRAMAT RAYA NO. 57, JAKARTA 10450
TELEPON (021) 3905876, 3905877, 3906178, FAKSIMILE (021) 31903755, www.komisiyudisial.go.id

Nomor: 35/Siaran Pers/AL/LI.04.01/8/2019

UNTUK DITERBITKAN SEGERA

Jakarta, 13 Agustus 2019

HUT ke-14, KY Perkuat Sinergisitas Menuju Kredibel dan Unggul

Jakarta (Komisi Yudisial) – Ketua Komisi Yudisial (KY) Jaja Ahmad Jayus mengucapkan selamat ulang tahun KY ke-14. Ucapan itu disampaikan Jaja saat apel dan senam bersama yang kemudian dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng sebagai ungkapan syukur, Rabu (13/8) di Gedung KY, Jakarta.

Jaja berharap KY tumbuh menjadi lembaga yang kredibel dan unggul dalam mewujudkan peradilan bersih.

"KY mendorong terwujudnya peradilan yang memberikan kenyamanan dan kepercayaan bagi para pencari keadilan. Hal itu membutuhkan energi yang kuat. Oleh karena itu, KY harus meningkatkan produktivitas dengan memberikan suatu pelayanan yang baik dan meningkatkan profesionalisme," urai Jaja saat memberikan sambutan di hadapan seluruh pegawai KY.

Jaja juga menekankan pentingnya bagi seluruh jajaran KY untuk meningkatkan persamaan, mengeratkan persaudaraan, silaturahmi dan sinergisitas. Hal itu merupakan modal agar cita-cita KY yang kredibel dan unggul dapat terwujud.

"Saya mendorong kepada teman-teman agar kita selalu dalam bekerja di KY dengan menjalin kebersamaan, silaturahmi, untuk mewujudkan KY yang kredibel," harap Jaja.

Kebersamaan dan sinergisitas, lanjut Jaja, adalah bagian yang mendorong KY menjadi kredibel dan unggul. "Oleh karena itu mari saling bahu-membahu, saling kerja sama sesama biro, agar sikap kebersamaan dan gotong royong itu kuat," pungkas Jaja.

Rangkaian ulang tahun KY ini dimeriahkan dengan berbagai acara, di antara lomba olahraga, lomba menyanyi, fashion show dari bahan daur ulang, dan performance khusus dari tiap biro/pusat KY, serta membuat poster bagi #SobatKY (follower media sosial KY, red) yang akan ditutup pada 6 September 2019 mendatang.

Jaja Ahmad Jayus

Ketua Komisi Yudisial

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Pusat Analisis dan Layanan Informasi KY

Jl. Kramat Raya No.57, Jakarta Pusat,
(021) 3906189

www.komisiyudisial.go.id

email: humas@komisiyudisial.go.id